

Braunsbedra/Tangermünde

Web-Auftritte erneuert

[22.10.2012] Die Städte Braunsbedra und Tangermünde informieren die Bürger jetzt mit jeweils komplett überarbeiteter Internet-Seite.

In Sachsen-Anhalt haben die Städte Braunsbedra und Tangermünde ihren Web-Auftritt überarbeitet. Wie IT-Dienstleister brain-SCC mitteilt, sind die Internet-Seiten auf Basis des Content-Management-Systems brain-GeoCMS inhaltlich neu strukturiert worden: Beide Kommunen greifen auf die Module für einen Veranstaltungskalender, den Bürgerservice Sachsen-Anhalt sowie einen Freizeitplaner zurück. Bürger können sich über die Web-Seiten nun Veranstaltungen anzeigen lassen, die Zuständigkeit von Behörden recherchieren oder ihren nächsten Ausflug planen. Darüber hinaus bietet Tangermünde auf seiner Website eine Übersichtskarte mit den einzelnen Sehenswürdigkeiten und je einem direkten Link zur zugehörigen Beschreibung an. Die Kommune plant zudem, ein Reservierungstool für das Standesamt einzubinden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, brain-GeoCMS, Braunsbedra, Tangermünde